



Jean-Luc Plavis, (malade de Crohn depuis 30 ans)

- Membre du Comité d'orientation stratégique « Santé-Autonomie-Handicap » de l'Institut Mines-Telecom.
- Référent du Conseiller en santé du défenseur des droits,
- Co-fondateur et Coordinateur des projets Patients de la Maison de Santé Pluriprofessionnelle de Suresnes (92).
- Représentant des Usagers à la Conférence Nationale de Santé et à l'Etablissement de Santé Mentale Paris-Ivry de la MGEN,
- Co-Président de la Fédération Nationale des Associations et personnes physiques liées aux Troubles du Comportement Alimentaire (FNA-TCA),
- Administrateur de l'Association François Aupetit (afa),
- Patient-Expert et Patient-enseignant à l'Université de Médecine Paris Descartes, Paris 13, Aix-Marseille,

Dans un autre registre, Délégué du Président du Tribunal de Grande Instance de Nanterre sur la Ville de Suresnes (Commission Administrative).

LinkedIn : www.linkedin.com/in/jeanlucplavis

Twitter : @JLPreMeDiE

Facebook : Jean-Luc PLAVIS - <https://www.facebook.com/jlplavis>